

Einladung zu einer medizinischen Zweitmeinung vor und nach der Anwendung von sog. mRNA- und Virus-Vektor-Impfstoffen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

es hat sich bewährt, bei schwerwiegenden medizinischen Eingriffen eine Zweitmeinung einzuholen.

Die Verabreichung der als mRNA- bzw. Virus-Vektor-Impfstoffe bezeichneten Substanzen ist ein schwerwiegender genetischer Eingriff in das Stoffwechselgeschehen menschlicher Zellen.

Wir meinen, dass die folgenden Informationen Teil jeder verantwortungsbewussten Aufklärung sein müssen:

Bei der sog. mRNA-Impfung (z.B. Biontech-Pfizer) handelt sich um das Einbringen eines gentechnisch erzeugten Botenstoffes, der mittels Nanotechnologie in das Zellplasma gelangen soll. Dieser Botenstoff soll dort die Bildung von körpereigenen Eiweißkörpern mit einer virus-spezifischen Oberfläche, sog. „Spike-Antigene“, veranlassen. Gelangen diese Antigene in die Blutbahn, soll das Immunsystem mit der Bildung von Antikörpern gegen diese Antigene beginnen. Das soll zu einer Immunisierung gegen Covid führen.

Bei der sog. Virus-Vektor-Impfung (VVI) (z.B. Astrazeneca) wird direkt ein gentechnisch hergestellter „Bauplan“ für ein Antigen in ein tierspezifisches Adenovirus eingebracht. Dieses infiziert als Träger dieses Bauplans menschliche Zellen und soll dann ebenfalls die Bildung von Eiweißzellen mit einer Antigenoberfläche anregen. Wie bei der mRNA-Technik sollen diese körpereigenen toxischen Eiweißkörper dann in der Blutbahn eine Antikörperbildung auslösen.

Beide Varianten sind im engeren Sinn keine Impfung. Es handelt sich um eine beim Menschen wenig erprobte Technologie, die „genetic engineering“ genannt wird.

In dem Anstoßen der oben genannten Kettenreaktion liegen gravierende Probleme: diese Kettenreaktion ist unumkehrbar und unberechenbar. Menschliche Zellen werden zu einem gentechnischen Versuchslabor.

Ein weiteres Problem: Die Hersteller weisen zurecht darauf hin, dass nach einer Injektion eine Ansteckung nicht verhindert werden kann. (keine sog. sterile Immunität). Ebenso kann eine „geimpfte“ Person weiterhin an Covid erkranken.

Es gibt eine Vielzahl von jetzt schon bekannten schwerwiegenden Komplikationen. Z.B. Zunahme allergischer Reaktionen bis hin zu anaphylaktischem Schock. Unerwünschte Antikörperreaktionen, sog. ADE. Oder Antikörperreaktionen auf das Trägervirus, was eine Zweitimpfung unwirksam macht usw. (s. Links)

Praktisch unvermeidlich ist das Auftreten einer noch viel größeren Zahl an sehr wahrscheinlichen und noch ganz unbekanntem Komplikationen. So können bleibende Erbgutveränderungen nicht ausgeschlossen werden, die an die nächsten Generationen weitergegeben werden können. Es können möglicherweise Autoimmunkrankheiten ausgelöst werden und schwerwiegende neurologische Erkrankungen. Für Menschen, die bereits eine natürliche Hintergrunds- oder Kreuzimmunität auf SARS-CoV-2 entwickelt haben, bringt die Impfung keinerlei Vorteile, aber ein besonders hohes Risiko für krankhafte Immunreaktionen.

Schließlich können allein schon die Begleitstoffe wie die Lipidhülle aus Lipid-Nano-Partikeln (LNP) bekannte und noch unbekannt Komplikationen auslösen.

Ein weiteres Problem, das sich aus den Eingriffen in die Erbsubstanz und das Immunsystem ergibt: bei jedem neuen Infekt und jeder weiteren Impfung steigt die Gefahr von unvorhersehbaren unerwünschten Immunreaktionen.

Die gute Nachricht – daran möchten wir Sie erinnern:

- Nicht ein Virus ist das Problem. Sondern ein geschwächtes Immunsystem.
- alles, was die natürlichen Abwehrkräfte stärkt, ist der beste Schutz vor Ansteckung. (Das schließt sinnvolle und angemessene Hygienemaßnahmen ein).
- Es gibt sehr wirksame und weltweit sehr bewährte Möglichkeiten der Vorbeugung und Behandlung der aktuellen Viruserkrankungen, auch bei schweren Verläufen. (s. Links)
- Angst und Isolierung schwächen das Immunsystem. Austausch, Nähe, Lebensfreude und Verbundensein in Liebe stärken unser Immunsystem. Ebenso das selbstbewusste Übernehmen von Verantwortung.
- ***Diese Gesetzmäßigkeiten gelten für alle Menschen, ob geimpft oder nicht geimpft!***

Wir möchten Sie einladen zum Innehalten und zu einer möglichst angstfreien eigenständigen Abwägung. Und wir möchten Sie erinnern an die Möglichkeiten einer natürlichen Immunstärkung - wie immer Ihre Entscheidung ausfallen mag.

Freiburg, 9.2.2021 Dr. med. Wolf Bergmann (www.wolfbergmann.de)

<https://www.anthromedics.org/PRA-0971-DE#list-sections-4>

<https://wolfbergmann.de/Wissensstand-20-01-21.pdf>

<https://www.aerztefueraufklaerung.de/ethik-und-wissenschaft/index.php><https://www.wodarg.com/impfen/>

<https://www.impfkritik.de/kontakt/>

corona-ausschuss.de/sitzungen/ **Ausschnitt aus der 37. Sitzung mit Dr. Vanessa Schmidt-Krüger** <http://www.youtube.com/watch?v=QtD5GCWASPA>

Biologe analysiert mögliche Gefahren der Corona-Impfung! (Clemens Arvay)

<https://www.youtube.com/watch?v=Pv6tzWfDK-w>

Erfolgreiche Behandlung mit anthrop. Medizin und Homöopathie

<https://fassadenkratzer.wordpress.com/2020/12/20/verbluffende-corona-heilungen-durch-homöopathische-und-anthroposophische-arzneimittel/>

Immunität statt Impfung

<https://www.youtube.com/watch?v=RZczHQaoTzw>

Homöopathie. Behandlungserfolge bei Covid

<https://www.naturundheilen.de/archiv/artikel-download/>

Chlordioxid

<https://www.wolfbergmann.de/Chlordioxid.pdf>

<http://keine-impfung.bplaced.net/>

<https://christ-michael.net/chlordioxid-nahezu-100-erfolg-bei-der-behandlung-von-covid-19-in-suedamerika/>